



#CLAUDIASHEINBAUM

# Rebasa a AMLO en reformas

## SUMA 30 ARTÍCULOS MODIFICADOS EN PRIMEROS DOS MESES

26

ARTÍCULOS REFORMADOS CON AMLO EN SU PRIMER AÑO.

27

ARTÍCULOS REFORMADOS EN PRIMER AÑO DE ZEDILLO.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En sólo dos meses de administración, la presidenta Claudia Sheinbaum superó el primer año de la administración de Andrés Manuel López Obrador con un mayor número de reformas a artículos de la Constitución.

Aunque varias de las reformas pertenecen al Plan C de la pasada administración, en dos meses del gobierno que encabeza Sheinbaum, ya cuenta con 30 artículos de la Constitución modificados propuestos por el Ejecutivo federal.

En su primer año de gobierno, López Obrador alcanzó la modificación de 26 artículos constitucionales.

A semejanza, los dos gobiernos impulsaron refor-

### HISTORIA DE CAMBIOS

**1** Desde 1917 se han aprobado 286 reformas constitucionales.

**2** Así lo dio a conocer un estudio del Instituto Belisario Domínguez.

mas constitucionales para los programas sociales y echar a andar su propia estrategia de seguridad a nivel nacional.

En la contabilización de reformas, desde 1921, no se habían aprobado en el primer año de gobierno tantas reformas a la Constitución como con Claudia Sheinbaum. Con Ernesto Zedillo, en su primer año como presidente, se aprobaron 27 reformas a la Constitución.

En su primer año como presidente de la República, Felipe Calderón envió al Legislativo reformas para modificar 21 artículos constitucionales.

El resto de los presidentes, en su primer año de gobierno, no rebasaron los 21 artículos constitucionales modificados

En estos primeros meses de administración federal, Morena y sus aliados han aprobado diversas reformas constitucionales. La última fue la semana pasada para desaparecer siete organismos autónomos, con lo cual se modificaron 14 artículos constitucionales.

También se avaló una reforma a tres artículos de la Constitución para la protección y cuidado animal. De la misma forma se han aprobado reformas en temas de derechos para personas indígenas y afromexicanos, y becas para personas con discapacidad. ●

### DEJA LEGADO

• El 5 de febrero, López Obrador envió 20 reformas a la Constitución.

• Dichas reformas formaron parte del llamado Plan C de la 4T.



FOTO: ESPECIAL



• **MEMORIA.** Sheinbaum recordó ayer el inicio de la 4T y publicó dos fotos con López Obrador.